

# 春よ来い！！厳しい冬ももうすぐ落ち着きます。が・・・

前年の冬場繁忙期は、1月初旬に過去最高クラスの大豪雪があり、行政による公道の除雪が追い付かず立ち往生や大渋滞にも巻き込まれたため、配送の仕事は大変苦労しました。

今年の冬場繁忙期は、12月から2月にかけて、かなりの降雪、積雪が繰り返し訪れ、配送の仕事は前年に劣らず厳しいものでした。3月に入り、写真でご覧の通り、当社の場内の雪も一時的に消えて春の訪れを感じますが油断はできません。年によっては降雪のぶり返しや低温によるガス暖房の使用長期化などがあるため、4月一杯はお客様の消費量の変動を注視し、販売店さんと連携してガス切れの未然防止に万全を期す必要があります。

5月連休明けになると、夏場のガス空調（冷房需要）が増大するまでの束の間、配送員にとって



心身のプレッシャーから解放される時間となります。長時間の運転や重量物（50kgガスボンベは満タン状態で90kg超！）の運搬で腰痛を抱える者も少なくなく、体のケアに取り組む時期でもあります。夏を乗り越え、秋には一息ついて冬本番に向かう。そんな繰り返しで頑張っています。

エッセンシャルワーカーとしての誇りを胸に、我々はお客様に笑顔をお届けします。